

# 緑 風

＜校訓＞  
自協清 主同新



(梁中だより)

令和7年9月5日号

## 2学期がスタート！ 文化祭は9月20日(土)に実施！

8月の記録づくめの酷暑、9月に入ってもなお厳しい残暑が続いていますが、お変わりございませんでしょうか。生徒会では夏休みに入り緑風祭(文化祭・体育祭)に向けて準備を進めています。今年度は、体育館改修工事と熱中症の予防対策から、体育祭と文化祭の時期を入れ替え、文化祭を9月20日(土)、体育祭11月1日(土)に実施することにしました。保護者、地域の皆様に梁中生の元気でつらつな姿を披露しますので、ご来場いただきご声援くださいますようお願いいたします。

### 【2学期の主な予定】

- 文化祭 9月20日(土)
- 小6共創体験 11月7日(金)
- ※オープンスクールを11月中旬に実施予定
- 体育祭 11月1日(木) 午前中
- 資源回収 11月16日(日)

### ＜新学期に向けて＞

長い夏季休業が終わりやや疲れを残す生徒たちの姿もありましたが、気持ちを切り替え元気に登校してくる生徒たちの様子を見て、「よく頑張っているな」と声をかけたくなりました。

始業式では体育祭や文化祭などの学校行事を通して『共創』の取組を充実させよう、コミュニケーション力として「聴き上手になろう」と話をしました。そして一人一人が自他を大切に「あいさつ・歌声・思いやりが響く学校」、「安全で安心な学校」にしようと話を続けました。

### ＜夏季休業中の風景＞

○8月1日から6泊8日の日程で、市の中学海外派遣事業に梁中生6名が参加しました。アメリカでの貴重な体験生かして夢を拡げていってほしいです。

○8月12日に神戸で開催された数学・理科甲子園ジュニア兵庫予選に2年生3名が参加しました。課題に協力して解いたり分担して処理したりと頑張りました。

○8月24日(日)の夏祭り清掃ボランティアに21名の生徒が参加し地域の方々と汗を流しました。また8月26日には朝来市学校運営協議会合同研修会があり、生徒代表として生徒会長の下岡さんが出席し、堂々と意見を述べていました。

○女子バスケットボール部が但馬総体で優勝し、7月23・24日に行われた県総体で第3位の成績を収めました。必死で純粋にプレイする姿に感動しました。



(アメリカ派遣帰国式)



(数学・理科甲子園) (夏祭り清掃ボランティア) (学校運営協議会研修会)



(女子バスケ県大会3位) (小中連携職員研修・講師招聘校内研修)

日	曜	9月の行事予定
1	月	始業式
2	火	給食開始 職員会議
3	水	課題・実力テスト 各種委員会
5	金	共創集会
17	水	合唱コンクールリハーサル
20	土	文化祭【緑風ホール】弁当持参
22	月	文化祭振替休業日
23	火	秋分の日
27	土	バレーボールブロック大会
29	月	各種委員会
30	火	民生委員学校訪問 但中秋季陸上競技大会

## ＜緑風祭(文化祭)プログラム＞9月20日(土) 8時45分開演

会場;さんとう緑風ホール

(午前の部)

開会行事

- 1 教育講演会
- 2 弁論大会
- 3 吹奏楽コンサート

(午後の部)

- 4 合唱コンクール

閉会行事



※合唱曲

- 1年1組 「天球図」
- 2年1組 「あさがお」
- 2年2組 「大切なもの」
- 3年1組 「正解」
- 3年2組 「あなたへ  
～旅立ちに寄せるメッセージ～」



★弁論大会は学級予選で選出された代表弁士(5名)が意見発表を行います。

★教育講演会は山東町出身で朝来市観光大使としてご活躍されている落語家の笑福亭鶴笑様をお招きしてご講演していただきます。